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Vanderlei Siraque garante emenda de R$ 50 mil para Cristais Paulista

  

 

  

Verba será usada na construção de pista de skate

  

            

  

    A juventude de Cristais Paulista, no interior de São Paulo, terá a primeira pista de skate da
cidade. Após pedido do deputado Vanderlei Siraque ao Governo do Estado, foram liberados R$
50 mil reais para a construção da pista em uma área de lazer da cidade.  Siraque esteve em
Cristais no último final de semana e visitou o local onde será construída a pista de skate com o
prefeito da cidade, Helio Kondo.
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           A construção da pista de skate é uma reivindicação antiga dos jovens da cidade, que
precisam de um lugar adequado para a prática esportiva. A obra será feita em uma área que já
possui quadras e pista de malha. A nova pista de skate será mais uma opção de lazer e
entretenimento.
  

    

 

  

 

  

   A construção da pista de skate é uma reivindicação antiga dos jovens da cidade, que
precisam de um lugar adequado pa ra a prática esportiva. A obra será feita em uma área que já
possui quadras e pista de malha. A nova pista de skate será mais uma opção de lazer e
entretenimento.
   

  

 

  

  

  

  

Clique aqui  para ver mais fotos.

      A construção da pista de skate é uma reivindicação antiga dos jovens da cidade, que
precisam de um lugar adequado para a prática esportiva. A obra será feita em uma área que já
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possui quadras e pista de malha. A nova pista de skate será mais uma opção de lazer e
entretenimento.
    O deputado Vanderlei Siraque disse que a emenda é uma conquista para a cidade de
Cristais Paulistas. “Atendemos ao pedido do prefeito e lutamos por essa verba. A pista será um
grande incentivo para que os jovens pratiquem esportes”, disse.
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